
 

ACTA REUNIÓN  DE LA COMISIÓN ACADEMICA DE DOCTORADO 

Fecha: 8-2-19, a las 10 horas en primera convocatoria y 10,30 en segunda. 

 

Asisten: Cándida Martínez, Ana Muñoz y Amalia Morales 

Justifican su ausencia: Teresa Ortiz, Carmen Gregorio y Adelina Sánchez. 

 

Asuntos 

1º Aprobación si procede de la reunión anterior. 

Se aprueba por asentimiento 

2º Informe coordinadora 

-Respecto al presupuesto del programa, se informó en la última reunión del Comité de 

dirección del doctorado que será similar al del curso pasado (3.500 €) destinado a 

actividades formativas.  

-Desde el Comité se invita a que se presenten propuestas de escuelas de verano de 

doctorado. Se abrió una convocatoria este año y, para nuestra escuela de doctorado, se 

presentaron dos propuestas. La coordinadora sugiere concurrir a la próxima 

convocatoria, para ello se deberá planificar para inicio de curso. Estaría abierta a 

doctorandos del programa y de programas nacionales e internacionales. 

-En la reunión de la Escuela de doctorado en Ciencias Sociales, se informó de los 

programas que están en proceso de acreditación y los criterios empleados. Es necesario 

que vayamos teniendo en cuenta, de cara al momento en que se evalué el programa, el 

número de profesoras que no dirigen tesis.  

-La coordinadora informa que se está tramitando una cotutela con Uruguay, de Mª 

Eugenia Casanova entre Elena Diez, colaboradora del programa con otra profesora de la 

universidad uruguayaí.  

-Se ha realizado ya el seminario de  iniciación, de acogida de nuevas/os doctorandas. 

Faltaron algunos que justificaron; otras/os no lo han cursado. 

3º Matricula extraordinaria 

El programa no ha abierto matricula extraordinaria pero un alumno del Gemma, Samuel 

Rubio, se matriculó en otro programa y solicitó cambio. Se da visto bueno al cambio 

tras ser evaluado por la coordinadora.  



4º aprobación de fecha y criterios para la lectura de planes de investigación 2019 

La coordinadora propone hacer la presentación y defensa el viernes 25 de octubre de 

2019. Informar con tiempo a doctorandas, directoras y profesorados. Los criterios serían 

los ya aprobados.  

Propone crear cuatro comisiones paralelas y constituir con el profesorado del programa 

las comisiones. Se colgará toda esa información en la web.  

Se aprueba por asentimiento 

5º temas de decisión administrativa 

-Matricula doctorado.  Georgia Pordenoni, estaba pendiente de búsqueda de directora. 

Adelina quedó en hablar con una colega de Literatura. 

-Queda por resolver asignatur tutoras-directoras de: 

-Alba Vesperinas pendiente asignar directora  

- Andrea Turiso Sanz, pendiente confirmación de dirección por parte de Miguel Lorente 

- Jorge Alberto Lorejo Espinosa, pendiente confirmación de dirección por parte de 

Inmaculada Marrero 

-Cambio tutora Lorena Valenzuela Vela, cesa Vitoria Robles y se asigna a Ana Alcázar. 

-María Espinosa Spinola codirige una tesis en el programa migraciones y quieres 

codirigir la de Elena Gallardo Nieto. Se aprueba. 

-La EIP informa que la alumna Silvia Armenteros ha solicitado pasar a tiempo parcial 

en su matrícula. Es FPU y lo necesita para disfrutar de los 4 años de beca. 

-Margarita Gómez Donoso, solicita estancia en México. Se le da el visto bueno 

-Alba Martínez solicita una estancia de Toulosse y otra a Paris-8. Se le da el visto bueno 

-Thais Torres solicita estancia en la universidad  Rio Piedras de Puerto Rico. Se da el 

visto bueno. 

6º Otros temas 

Se informa que se está actualizando la web del programa.  

Sin más asunto que tratar se levanta la sesión a las 11,45 horas. 


